

**ARMSESSEL JOSEF
HOFFMANN J. & J. KOHN UM
1905**

€23.000,00

Jugendstil Armlehnsessel, Entwurf Josef Hoffmann, Ausführung J. & J. Kohn Wien, Mod. Nr. 720, um 1905, Buche gebogen, Messing, Leder



Die Firma Jacob & Josef Kohn, Wien, beauftragte namhafte Architekten der Zeit mit der Gestaltung ihrer Bugholzmöbel. So schufen etwa Adolf Loos, Josef Hoffmann, Koloman Moser oder Gustav Siegel wegweisende Möbelklassiker der Wiener Moderne, mit denen die Bugholzfirma in Folge international reüssieren konnte. Diesen formschönen Armsessel mit der Modellnummer 720 hat Josef Hoffmann im Jahr 1901 gestaltet. Bereits im darauffolgenden Jahr wurde er von J. & J. Kohn im Katalog der 15. Wiener Secessions-Ausstellung beworben. Im Laufe seiner Ausstellungsgeschichte präsentierte Kohn das Möbelstück auch auf der Weltausstellung St. Louis 1904 in den USA. Hoffmann legt dieser modernen Interpretation eines Fauteuils die gebogene Form des Hufeisens zugrunde. Die Möglichkeiten der Bugholztechnik ausschöpfend, wurde der Rückenteil nahtlos aus einer Schale geformt. Mit der kompakten Hülle verleiht Hoffmann dem Sessel eine formale Note, ohne dabei gänzlich auf dekorative Elemente zu verzichten. So lockern die sichtbar angeordneten Messingnieten und polierten Messingfüße die formale Strenge auf. Ergonomische Details, wie die leicht geneigte Führung der Armlehne, zeugen zudem von Hoffmanns durchdachtem Design-Ansatz. Mit diesem Fauteuil hat Hoffmann einen zeitlos modernen Klassiker entworfen, den wir hier als Paar anbieten können.









